

## VII. Wetterauer Kirchenmusiktage 2023 (Es) Werde Licht

### Desvendando a luz - Ensembleworkshop für Blockflötist:innen

Sonntag, 01.10.2023 , 14 – 18 Uhr

im Gemeindehaus ARCHE,

Johann-Strauß-Straße 1

61118 Bad Vilbel Dortelweil,

An diesem Nachmittag wollen wir im großen Ensemble gemeinsam musizieren und Neues entdecken. Ein Schwerpunkt liegt bei dem Stück „Desvendando a luz“ (2002) von Martin Heuser (\*1979), das er während seiner Studienzeit in Brasilien komponierte. Es beschreibt das Aufbrechen des Lichtes in die Spektralfarben, quasi den Regenbogen. Stilistisch ist es in den Bereich der Minimalmusic einzuordnen, für einige sicher eine neue Erfahrung. Außerdem habe ich weitere Stücke zur Lichtthematik von u.a. Händel, Bach, Wesley und Palmer in der Auswahl. Was wir davon erarbeiten können, hängt natürlich von der Zusammensetzung der Gruppe ab, es bleibt also spannend.

- Workshop 14 – 18 Uhr mit einer Kaffeepause, ab 13.30 Uhr ist das Gemeindehaus ARCHE zum Ankommen, Auspacken, Aufbauen für die Teilnehmenden geöffnet, damit wir um 14 Uhr loslegen können
- Es gibt nur wenige Parkplätze an der ARCHE, aber kostenloses Parken ist in der Tiefgarage des Brunnencenters oder auf den öffentlichen Parkplätzen der Willy-Brandt-Straße möglich
- Fußweg von der S-Bahn etwa 1 km, ca. 10 min
- Noten werden gestellt
- **Bitte mitbringen: die bei der Anmeldung angegebenen Instrumente, eigene Notenständer, Bleistift**
- Wasser, Kaffee, Tee und Gebäck sind vorhanden
- Bei Unklarheiten: Mail an [ensembleworkshop@ev-kirche-dortelweil.de](mailto:ensembleworkshop@ev-kirche-dortelweil.de) oder Tel. 06101/403896

Zur Anmeldung bitte bis zum 24.09.2023 das Anmeldeformular ausgefüllt mailen an [ensembleworkshop@ev-kirche-dortelweil.de](mailto:ensembleworkshop@ev-kirche-dortelweil.de) .

Die Teilnahme am Workshop ist kostenlos und die verwendeten gemeinfreien Noten dürfen auch mit nach Hause genommen werden. Zur Deckung der Kosten für Getränke, Kopien etc. bitten wir um eine freiwillige Spende von 5 Euro in die bereitgestellte Box.

Ich freue mich sehr auf das Kennenlernen neuer Blockflötist:innen, auf bekannte Gesichter und das gemeinsame Musizieren.

Jutta Hahn

(C-Kirchenmusikerin Ev. Kirchengemeinde Dortelweil, Orgel und Ensembleleitung)